

BONJOUR Zénon Park

BIENVENUES!

DEUX NOUVEAUX MEMBRES DU PERSONNEL DE L'AFZP.

Sylvie Grégoire nous vient du Québec, et Danielle Lebel de Zénon Park.

Deux personnes d'expérience, et sympathiques qui sauront vous recevoir, vous donner des renseignements, servir votre communauté, promouvoir les activités, et assurer la continuité de la francophonie. Le comité de l'AFZP est confiant qu'elles formeront une merveilleuse équipe. Elles sont enthousiastes de commencer un nouveau chapitre ici à l'AFZP.

WELCOME!

TWO NEW MEMBERS JOIN THE AFZP STAFF.

Sylvie Grégoire joins us from Quebec and Daniele Lebel from Zenon Park.

Two pleasant, experienced people prepared to serve Zenon Park. They will be happy to guide you in the right direction as needed, and to serve your community by promoting events, and assuring the continuance of the francophone culture. The board of the AFZP is certain that they will form a wonderful team. They are excited to begin a new chapter here at the AFZP.

Merci Marguerite!

Nous envoyons nos plus sincères remerciements à notre dernière directrice, Marguerite Tkachuk. Marguerite a tenu le poste de directrice pendant 13 années. Pendant 13 ans on a été privilégiés d'avoir une directrice exemplaire et professionnelle. Elle est une personne très dévouée,



généreuse, et aimable. Son départ nous rend tristes, elle laissera un grand vide pour l'organisation et pour la communauté. Nous lui souhaitons bonne chance dans le prolongement de sa réussite professionnelle. Nous sommes certains qu'elle sera à la hauteur du nouveau défi qu'elle s'est donné.



Thank You Marguerite!

We extend our most sincere gratitude to our previous Director, Marguerite Tkachuk. Marguerite held the position of Director at the AFZP for 13 years. During the last 13 years we have been privileged to have an exemplary and professional director. She is a very devoted, generous, and likeable person. We are saddened to see her move on; she will surely leave a void in our organisation. We wish her great success in her continuing professional life. We are certain she will overcome any challenges which may lie ahead.



Bienvenue à
Olivier Simon
Isidore Cyr

Né le 6 février 2016 à Tisdale.

8 lbs 1 oz 21,25".

Parents: Martin Cyr et Jacqueline Perrault-Cyr

SOMMAIRE

Page

2 - AFZP Services / activités

3 - Obituary / Nécrologies

4 & 5- Concerts et annonces

6 & 7 - École NDV School

8 - ZPCP News / Nouvelles

9 - TOTM & CÉCS

10 - Self-defence course

11 - Grand Quiz & Service Canada

12 - Mini-École de Médecine